

Escuelas peruanas normalizan clases



Lima, 4 sep (RHC) Las clases escolares comenzaron a normalizarse este lunes en Perú tras una larga huelga de maestros que dejó logros parciales y secuelas como el posible retiro de la ministra de Educación, Marilú Martens.

El parlamento informó que interpelará el próximo viernes a la titular con alta posibilidad de que sea destituida.

El vocero de la bancada de Fuerza Popular (FP), Héctor Becerril, precisó que la mayoría de las fuerzas políticas señalan a Marilú Martens como responsable de la prolongación del paro, por no afrontarlo y resolverlo con prontitud y eficiencia, pero la respaldan el presidente Pedro Pablo Kuczynski y el primer ministro, Fernando Zavala.

La huelga fue suspendida solo temporalmente, de acuerdo a Pedro Castillo, líder del Comité de Lucha coordinador de los sindicatos regionales participantes en el paro general.

Castillo anunció igualmente que las clases solo podrán normalizarse totalmente mañana, pues anunció que los huelguistas declararon hoy duelo nacional por las víctimas del conflicto, alusión al maestro Ángel Retuerto, fallecido la pasada semana tras sufrir un colapso en una marcha.

Los dirigentes del paro también rechazaron los descuentos salariales por los días de huelga anunciados por el Ministerio de Educación e informaron que si esas sanciones se aplican, las impugnarán judicialmente como violación del derecho a la huelga.

En el ámbito sindical, queda pendiente una pugna entre las corrientes que condujeron el pago y la dirigencia nacional del Sindicato Unitario de Trabajadores de la Educación de Perú (Sutep), que se mantuvo al margen del paro y solo convocó uno de 24 horas en julio.

Tras esa paralización el Sutep firmó un acuerdo con el gobierno con mejoras salariales y laborales que fue rechazado por el Comité de Lucha.

La víspera, Castillo anunció la suspensión temporal del paro por los alumnos y los padres de familia aunque aseveró no renunciaban a la pendiente demanda contra los despidos de los profesores.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140312-escuelas-peruanas-normalizan-clases>



Radio Habana Cuba